
 

 
 
 
 
 

Association Patrimoine et Chemins de Plouezoc’h 
Mairie 
29252 PLOUEZOC’H 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 5/12/2024 

Lieu : Maison des associations 
 
Présents : Une vingtaine d’adhérents, Madame Le Maire et plusieurs conseillers municipaux, le 
correspondant du Télégramme.  
 
Début de séance : 19h10 
 
Bilan Moral : 
Patrice Clech et Dominique Godec, co-présidents, commencent par les remerciements aux 
adhérents, aux donateurs et à la municipalité puis présentent les différents chantiers et projets de 
l’année passée. 
 
Suite à la tempête Ciaran, un gros travail de nettoyage des sentiers de la commune a dû être effectué 
et a permis rapidement de pouvoir à nouveau emprunter les sentiers de randonnée. 
 
Organisation de la marche solidaire avec la Fondation Groupama, qui a eu un beau succès. 
 
Le balisage a été finalisé ; les poteaux ont été placés aux intersections et départs de boucle (6 au 
total). 
 
Les dépliants présentés sont en cours de réalisation ; 1 dépliant par boucle a été mis en page. Les 
cartes des 6 boucles ont été finalisées sur le site de l’association et sont maintenant consultables. 
 
Participation de l’association à la fête de la Mer : présentation d’une expo sur le thème « Les 
Régatiers du Dourduff » élaborée en son temps par le groupe plouezoc’hois « Découverte du 
Patrimoine » dans les années 2000. 

Nettoyage de la fontaine de Barnenez. 

Formation sur l’intérêt et l’entretien écologique des mares et lavoirs prodiguée par Morlaix 
Communauté et informations sur la méthode pour entretenir les lavoirs et fontaines. 

Projets : 

Ouverture d’une nouvelle boucle au Dourduff en Terre ; les démarches sont en cours. 



Intervention de Gilles NEN de Groupama qui remercie l’association d’avoir grandement contribué à la 
réalisation de la marche solidaire sur la journée du 2 Juin 2024. Compte tenu de la qualité de cette 
journée, Groupama nous propose de la réitérer, sur Plouezoc’h mais avec un autre parcours, et cela 
au cours du mois de juin 2025. 
 
Mise en place d’un totem au rocher de Kerivoalen. 
 
Bilan financier : 
 
Présenté par Dominique Godec, en l’absence de trésorier 
 
Présentation des comptes de l’association : équilibre financier.  
Les recettes sont issues de la subvention de la mairie, des dons de Fondation Crédit Agricole et 
Banque Populaire-Crédit mutuel, Groupama et de dons subsidiaires ainsi que des cotisations. 
 
Le Bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
 
 
Modification des statuts : 
  
Suite aux CA du 08/02/2024 il avait été demandé de rajouter une mention sur les statuts :  
Article 2 : il a été ajouté l’élément suivant : « l’entretien peut dépasser le périmètre communal dans 
la limite de la continuité du chemin ». 
Article 13 : « Si l’association Patrimoine et Chemins de Plouezoc’h était amenée à se dissoudre, le CA 
a voté à l’unanimité des présents la restitution, dans ce cadre, de la somme de 652€91 à l’association 
« Plouezoc’h Asso ». 
 
La modification des statuts est approuvée à l’unanimité. 
 
Présentation du logo de l’association qui se trouve en entête du PV. 
 
Election du Conseil d’Administration 
Le tiers sortant est constitué de : Erwan Bozellec, Jean-Claude Santerre, Yvan Paugam, François 
Ancien, Marie-Thérèse Prigent. 
Ces 5 personnes se représentent. Deux personnes ont démissionné : Jean-François Le Joncour et 
Christian Corson. Deux adhérents se présentent : Eric Branellec, Véronique Lancien. 
 
Leur (ré)élection est approuvée à l’unanimité. Le CA est donc composé de 15 membres : 
ANCIEN François 
BRANELLEC Eric 
BOZELLEC Erwan 
CARACCHIOLI Leïla 
CLECH Patrice 
FRANTZ Hoel 
GODEC Dominique 
LANCIEN Véronique 
LANCIEN Xavier 
LAURENT Bernard 



LAURENT Françoise 
MESSAGER Claude 
PAUGAM Yvan 
PRIGENT Marie-Thérèse 
SANTERRE Jean-claude 
 
Election du bureau : 
Le CA se réunit à l’issue pour l’élection du bureau, suite à la démission de Christian Corson, trésorier 
et Bernard Laurent, secrétaire. 
Sont élus : 
Co-président Chemins : Patrice Clech,  
Co-présidente Patrimoine : Dominique Godec,  
Trésorier : Eric Branellec,  
Trésorier adjoint : Xavier Lancien,  
Secrétaire : Leïla Caracchioli, 
Secrétaire adjointe : Véronique Lancien. 
 
La séance a été levée à 21h. 
La soirée s’est prolongée autour d’un apéritif dinatoire offert par l’association à toutes les personnes 
présentes. 
 
 
 
 


